

Se suma Partido Comunista Francés a manifestación del cinco de febrero



París, 31 ene (RHC) El Partido Comunista de Francia llamó a sus militantes a movilizarse el 5 de febrero próximo en la huelga convocada por la Confederación General del Trabajo para denunciar las injusticias sociales, territoriales y fiscales.

En un comunicado, la organización política considera que son insuficientes las respuestas de las autoridades al movimiento de los chalecos amarillos y los comunistas se implicarán en todos los intercambios ciudadanos, los favorecerán, y ayudarán a que se traduzcan en propuestas concretas.

Entre las demandas de la movilización sobresalen el aumento del sueldo mínimo, de todos los salarios y de las pensiones; así como una reforma de la fiscalidad y el desarrollo de los servicios públicos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182330-se-suma-partido-comunista-frances-a-manifestacion-del-cinco-de-febrero>



Radio Habana Cuba